



EXPO DISCRIMINATION 3èmes/2ndes

publié le 10/03/2016

Dans le cadre de la liaison Collège-Lycée, 20 élèves hispanistes de 3ème ont participé à une journée sur le thème de la discrimination : en compagnie des élèves de 2nde, ils ont réalisé des affiches qui sont actuellement exposées devant le CDI et ont présenté des sketches.

Portfolio



Document joint

 [article_esp](#) (OpenDocument Text de 13.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**